

Presseinfo

## **EINE STARKE STIMME FÜR KRANKENVERSICHERTE** **Salus BKK unterstützt neuen GKV-Tag**

**Neu-Isenburg, 26.03.2024 – 90% der Bevölkerung, somit 73 Millionen Menschen, sind gesetzlich krankenversichert. 169 000 Versicherte zählt davon die Salus BKK mit Sitz in Neu-Isenburg. Um für diese große Bevölkerungsschicht eine optimale und nachhaltige Versorgung auch künftig zu sichern, bedarf es stabiler Rahmenbedingungen und Finanzierung durch die Politik. Die GKV (Gesetzliche Krankenversicherung) hat dabei eine starke Stimme, die sie mit dem ersten GKV-Thementag heute, am 26.03.2024, gezielt an Öffentlichkeit und Politik richtet.**

Die Beitragsspirale dreht sich zunehmend schneller. Politische Eingriffe in die Reserven der einzelnen Krankenkassen haben die Finanzsituation insgesamt verschlechtert. Für die gesetzlichen Krankenkassen wird es zu einer immer größeren Herausforderung, kostendeckend zu arbeiten und ihre gesellschaftliche Verantwortung und ihr Versorgungs- und Leistungsspektrum aufrecht zu erhalten. Mit dem neuen GKV-Tag appellieren die 95 gesetzlichen Krankenkassen gemeinsam und solidarisch an den Bund, Einnahmen und Ausgaben in Einklang zu bringen und eine stabilitätsfördernde Finanzreform auf den Weg zu bringen.

### **#wirsindGKV: Botschaft der Solidargemeinschaft**

Die Vielfalt der gesetzlichen Krankenkassen ist eine Stärke, die den Versicherten nutzt und Generationenkonflikten entgegenwirkt. „Eine umfassende gesundheitliche Versorgung ist ein entscheidender Aspekt für den Zusammenhalt unserer Gesellschaft“, so Ute Schrader, Vorständin der Salus BKK, Neu-Isenburg. „Es ist wichtig, mit dem ersten GKV-Tag den Fokus auf das Thema Finanzen zu lenken und den konstruktiven Dialog aller Beteiligten im Gesundheitssystem zu stärken.“

Zusatzbeiträge dürfen nicht zu einer gesellschaftlichen Dauerbelastung werden. Für originär staatliche Aufgaben sollte der Bund aufkommen, nicht die Versicherten. Damit die gesetzlichen Krankenkassen ihrer Fürsorgepflicht auch weiterhin entsprechend nachkommen können, initiiert der Spitzenverband gemeinsam mit allen Kassen ab jetzt den regelmäßigen Thementag #wirsindGKV !

Die nächsten GKV-Tage sind bereits für den 25. Juni und den 24. September angesetzt.

## Über Salus BKK:

Die Salus BKK wurde 1895 als Betriebskrankenkasse der Philipp Holzmann AG gegründet. Heute gehört sie mit über 350 Mitarbeitenden an 15 Standorten und über 169.000 Versicherten zu den bundesweit 25 größten Betriebskrankenkassen.

Weitere Informationen auch unter [www.salus-bkk.de](http://www.salus-bkk.de)

---

### Pressekontakt und Information:

Salus BKK, Hauptverwaltung, Siemensstraße 5a, 63263 Neu-Isenburg

Andreas Neubeck, Referent Marketing und Presse

Telefon: 06102 2909-26, [andreas.neubeck@salus-bkk.de](mailto:andreas.neubeck@salus-bkk.de), [www.salus-bkk.de/presse](http://www.salus-bkk.de/presse)